

LEGISLATIVO



Rechaza Cuauhtémoc Blanco acusaciones

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Cuauhtémoc Blanco, ex gobernador de Morelos, dio esta tarde una conferencia de prensa en donde rechazó los señalamientos en su contra, por abuso sexual, por parte de su media hermana.

El legislador de Morena dijo que es parte de una persecución política, respaldada por el exfiscal, a quien el Congreso local destituyó el día de ayer por orden de la gobernadora Margarita González Saravia, poco después de que solicitó que los desaforaran.

Al respecto, el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López, aseguró que la remoción de Uriel Carmona no tiene que ver con el caso de Cuauhtémoc Blanco.

https://drive.google.com/file/d/1GyfvNU5XuZfmH-GaQgLDUb9Bpz8BqCfZ/view?usp=sharing